



Otoño por el Patrimonio

Es el programa municipal impulsado desde el Ayuntamiento para acercar los puntos más emblemáticos de Daimiel que integran turismo y conocimiento. De octubre a diciembre cientos de vecinos han tenido la oportunidad de participar de las V Jornadas de Historia de un Museo que paralelamente ofrecía una exposición basada en las fiestas populares de la provincia.

Se propuso una ruta planteada para conocer los entresijos del casco urbano y rutas a Las Caleras y a la Motilla del Azuer. Cientos de escolares también han pasado por este último punto arqueológico. Mientras, expertos investigadores de todos los países se concentraban en el II Congreso Internacional Legatum 2.0, que volvía a celebrarse en el Pabellón Ferial colocando a la ciudad como referente en gestión cultural.

Legatum 2.0 abrió del 16 al 19 de octubre la puerta a un ambicioso programa Otoño por el Patrimonio cuya secuencia de actividades se prolongó hasta mediados de diciembre. El ayuntamiento de Daimiel decidió apostar por dar contenido a la celebración del Año Europeo del Patrimonio Cultural 2018 con una serie de propuestas encaminadas a dar la oportunidad de profundizar sobre la historia de la ciudad y los valores que atesora.

